

Antrag Nr. 12-O-25-0026
SPD-Fraktion

Betreff:

Grünstreifen am Kasteler Bahnhof (SPD)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, im Zusammenwirken mit der Deutschen Bahn AG am Kasteler Bahnhof den ehemaligen Grünstreifen zu befestigen (z.B. asphaltieren o.ä.) und so herzurichten, dass er an das Niveau des Bürgersteigs angepasst wird und ggf. den Fahrradweg mit einzubeziehen.

Dieser Weg wird von allen Bahnnutzern zur Bushaltestelle gewählt und stellt aufgrund seiner derzeitigen Beschaffenheit eine Gefahrenquelle dar.

Mainz-Kastel, 09.03.2012

Beuermann